

【移住の地、はじめての春】



【夕暮れの桜は少し妖しげ】

がひどくすこし億劫なのですが、移住の地で経験する初めての春はやはり特別に感じます。市役所の百年桜も一気に桜色となり、世界が色づきました。初めて見る百年桜はとても立派で美しく、百年経っても花の密度がすごい！皆さんご存じかと思われませんが、その昔三日市尋常小学校の新任教師森丘さんが初任給で購入した桜だとか・・・なんて素敵なんでしょうか。114年がたった今でも人々を見守り続けており、想いが紡がれている。これからも百年桜を大切に、共に過ごしていきたいと感じました！(S)

三日市

●新人隊員鈴木です。いつの間にか黒部に移住し、半年が経過していました。9月から就任のため、秋の紅葉、冬の大雪を経験し、いよいよやってきました、春です！通常の春は花粉症

【恋活部、宇奈月温泉の巻】



【雨ニモマケズ花火ハアガル】

花火って、なんてロマンチックなの！と思い、企画させていただきました。当日は宇奈月温泉街の”河鹿さん”いけじりの酒店さん”HoLo家さん”バイク”焼さん”を巡って食べ歩きをし、お店の方にこちらで用意した『黒部クイズ』を出題していただきました！参加者さんとお店のかたと一緒に答えをだしていき、クイズにまつわる豆知識なども話してくださり、交流が生まれました！当日はあいにくの雨でしたが、秘密の屋上からみる花火はとても綺麗でした★(S)

恋活部第二弾【くろワンで行く！ほっこり大人の雪上花火デート】が開催されました！宇奈月温泉で毎冬開催されている雪上花火。雪無し県民だった私からしたら、寒い冬、雪の中でみる

宇奈月温泉

【春のくろワン出発式！】



【少し特別な電車旅！】

に乗りこみ、電車旅を楽しまれた様子でした★春と秋に開催されるくろワンきっぷは開催期間内の土日祝、500円のワンコインで富山地方鉄道の石田～宇奈月温泉駅間や市内のバス(一部)が乗り放題になるというものです★(小人250円)開催期間内の土日には市内で様々なイベントが開催されます！黒部の歴史や桜を探訪したり、国際交流、お酒にちなんだものからエクササイズまで！またイベントに参加せずとも、電車やバスで市内を巡ってみるのも新たな発見や出会いがありそうですね★次回は秋の開催です！お楽しみに！(S)

新黒部駅

3月13日、『春のくろワンきっぷ』の出発式が行われました！雨のなかでも親子連れで賑わっていました！マスコットキャラクター『くろワンちゃん』と写真を撮ったり、ヘッドマークにくろワンちゃんがあしらわれた列車

3月の どこで撮ったでしょう？



A. 桜が咲く前



B. 新幹線の駅が見えます



C. 春爛漫



D. 工事に入りました



E. 今年で6周年！



F. 名前が変わります

ちやべちやべと通信

Vol. 30 発行
2021. 4. 28

黒部市 地域
おこし協力隊
隊員

小澤 泰史
(2代目)
春と言えば…
山菜
ホタルイカ掬い

伊関 健太
(3代目)
春と言えば…
花見
(花より団子派)

鈴木 杏奈
(4代目)
春と言えば…
花粉症。
だけじゃない楽し
みを黒部で感じ
ました！

Facebook



Twitter



KUROBEST





らーめん、ヨシ!



メガネもありました



いただきます♪



メガネ似合ってるよ♪

3月は別れの時期でもありますが、中央児童センター「コアラの会」でも最後のサークルが行われました。この日は子ども達にお買い物を楽しんでもらおうとコアラショッピングセンターが開店! 私مラーメン屋の店主となり、子ども達にラーメンを売っていました。他にも眼鏡屋さんクレープ屋さん、写真屋さんなどいろいろなお店が並び、子ども達もお母さんと一緒に買い物を楽しんでいました。1年を通して子ども達の成長がみられた楽しいサークルでした♪(I)

くらべてみよう! 黒部の鉄道

3/13~5/5

吉田科学館

3月は北陸新幹線が開業した月ですね。そんなこともあり、現在科学館では鉄道に関する展示「くらべてみよう! 黒部の鉄道」が開かれています。市内の鉄道愛好家の方に協力していただいて、いろいろな視点から市内の鉄道を比べてみました。質問も受付中です。新しい発見があるかも!? ぜひ科学館へ!(I)



展示エリア



質問も募集中

週末を里山で気軽に楽しもう!

東布施



3/28

おかあさんの技を教わります



なめこの菌打ちに挑戦♪

布施谷ふるさと活性化委員会さんと『週末里山体験 in くらべせんたん』を企画させていただきました! 市内外からの親子連れ参加者さんなどが山のおかあさんとフキノトウ収穫・料理作り、山のおとうさんとなめこの植菌を楽しまれました。料理のレシピはおかあさんの経験と舌! 地域の日常は、少し離れたところから見ると日常ではなく、それを日常で行っている地域の方は人の喜ばせ方をたくさん知っており、一緒に過ごす中で学びと驚きがたくさん! 山の恵みや知恵、暮らしを気軽に楽しむ機会が今後も増えるといいなあ ☆なめこが出る頃にまた参加者さんと会えるのも楽しみです!(K)

若き音楽家たち!

3/7

セレネ



遠くから……



素敵なおとときでした♪

東京藝術大学の方たちが宇奈月温泉にあるセレネにて演奏会を開きました。事前の申し込みはすぐにいっぱいとなり人気の高さがうかがえます。演奏が始まると会場はピンと空気が張り詰め、お客さんが演奏に引き込まれていきます。音楽に疎い私でも感じるその凄さに目が離せません。前日までにまち歩きや宇奈月の伝統食を食べてもらった時は、普通の若者という雰囲気でしたが、ステージの上に立たれるとまるで別人のようなたたずまいでそのギャップに驚きました。(I)

今冬はたくさん雪が降りましたが、実は暖冬で既にワラビもたくさん顔を出しているようです。黒部に来てから海の幸、山の幸が身近にあり、季節感も感じられとっても豊かな暮らしだと感じています! そして食べ方も様々。色々な食べ方を教えてくださいね☆ ↓↓【お問い合わせなど】↓↓

小澤泰史(こざあたいし): zaemonpuripuri@yahoo.co.jp
伊関健太(いせきけんた): kenta-iseki@city.kurobe.toyama.jp
鈴木杏奈(すずきあんな): twfy.4k@gmail.com
電話:(黒部市役所内) (0765)54-2115



おっきなごみ

今月のどこで撮ったでしょう?

- A 若栗提桜づつみ
 - B 宮野山
 - C 黒部市役所
 - D 三島神社
 - E 黒部宇奈月温泉駅
 - F 黒部市生涯学習文化スクエア「ぷらっと」
- みなさんわかりましたか?